



noel
2022

**ETAM X
MOBILISATION
GENERALE**

HLAN

Née en 1975, Charlotte Schneider laisse de côté sa carrière juridique pour se lancer dans une aventure poétique et artistique autour des Playmobil en 2014.

Sous la marque Mobilisation Générale, expression bien trouvée de l'engouement que ses créations suscitent, elle immortalise les célèbres figurines qu'elle chine dans des écrins de verre et bois et crée des univers fantastiques et rock. Avec le support de la marque allemande, elle investit Le Bon Marché puis des foires d'art contemporain en 2019 et lance sa collection de vêtements. Des collaborations avec Paris Society, Caudalie..., lui ouvrent les voies de la direction artistique dans le textile.

Sa marque de fabrique : des identités visuelles régressives, fortes et colorées, de grandes broderies. Charlotte joue.

Cette année, Etam lui confie la conception d'une collection capsule, qui se veut certes hivernale mais résolument chaleureuse, joyeuse et festive.

*Mobilisation
Générale*